



Kevin Scott Administrateur non-exécutif

Kevin Scott a été nommé Administrateur non exécutif de Stellantis à compter du 17 janvier 2021. Né à Lynchburg, États-Unis, en 1972, Kevin Scott est vice-président exécutif de la technologie et de la recherche, et directeur de la technologie de Microsoft depuis 2017. La carrière de Kevin Scott en technologie a débuté il y a 20 ans et couvre à la fois le monde universitaire et l'industrie en tant que chercheur, ingénieur et leader.

Avant de rejoindre Microsoft, Kevin Scott était vice-président principal de l'ingénierie et des opérations chez LinkedIn de 2011 à 2016. Au début de sa carrière, Kevin Scott a supervisé l'ingénierie des publicités mobiles chez Google, y compris l'intégration de l'acquisition d'AdMob par Google. Chez AdMob, Kevin Scott était responsable de l'ingénierie et des opérations de la principale plateforme mondiale de monétisation mobile. Avant de rejoindre AdMob, Kevin Scott a occupé de nombreux postes de direction chez Google dans les divisions de recherche et de publicité.

Kevin Scott est le fondateur de l'organisation à but non lucratif Behind the Tech et directeur de The Scott Foundation.

Kevin Scott détient un M.S. en informatique de la Wake Forest University, un B.S en science informatique de l'Université de Lynchburg, et il a terminé la majeure partie de son doctorat en science informatique à l'Université de Virginie.